

Menschen verbinden - 150 Jahre Drahtbrücke 01.11.2020

Herr Aßmann trägt den Antrag vor und gibt einen Rückblick zur Entstehung und den geschichtlichen Werdegang der Drahtbrücke, die am 01.11.20 150 Jahre alt wird.

Antrag:

Menschen verbinden – 150 Jahre Drahtbrücke 01.11.2020!

Am 01.11.1870 wurde die Drahtbrücke für Fußgänger und Reiter freigegeben!

Die von Henschel gebaute Drahtbrücke wurde von Bürgern „vorfinanziert“.

Finanziert wurde die Brücke durch Brückenzoll. Nach der Abzahlung wurde die Drahtbrücke der Stadt Kassel am 31.03.1886 geschenkt und befindet sich seitdem im Eigentum der Stadt Kassel!

Der Ortsbeirat Unterneustadt sollte das Jubiläum nutzen zu einer Feier und Verschönerung anlässlich 150 Jahre Drahtbrücke.

Damit die Drahtbrücke wieder im alten Glanz strahlt sollte die Brücke von Graffiti gesäubert werden!

In alten Aufnahmen haben die Brückenbogen ein Kassel Wappen. Es wird vorgeschlagen, die Wappen auf beiden Seiten erneut anzubringen!

An der Brücke ist eine Infotafel zu installieren, die über die Geschichte und Besonderheiten informiert!

150 Jahre Drahtbrücke ist ein besonderer Anlass, da die Brücke in den 150 Jahren nicht nur die Ufer verbunden hat, sondern vor allen Dingen Menschen verbunden hat!

Abstimmungsergebnis: Einstimmig; 0 Enthaltung(en)

Joachim Schleißing
Ortsvorsteher

Ljubica Lenz
Schriftführerin